
2018～2019年度 No.1

　第   4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

欠 今井地区ガバナー 欠 伊賀第１副地区ガバナー 欠 進藤第２副地区ガバナー

出  L 川名喜正　委員長 出  L 今泉大輔　副委員長 出  L 市村一敏  副委員長

欠  L 丸山和博  副委員長 欠  L 吉崎英智  副委員長 出  L 山下酵一郎 副委員長

欠  L 御代川正佳  委員 欠  L 櫻井正人  委員 欠  L 石井秀治 委員

出  L 村上誠 委員 出  L 海藤佑介  委員 出  L 高木大興  委員

欠  L 磯見幸成 委員 出  L 太和田和子 委員 出  L 倉沢真平 委員

欠  L 長谷山大輔  委員 欠  L 加藤陽介  委員

出 L 佐久間洋一GLT C 出 L 杉村基 複合青アカ委員 欠 L 内田嘉人

出 L 北岡知子 副幹事長
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複合地区報告（330複合地区青年アカデミー委員会委員　L杉村　基）

GLTコーディネーター挨拶（GLTコーディネーター L佐久間　洋一）

委員長挨拶（委員長　L川名 喜正）

ビジターご来賓のご紹介並びに挨拶（副委員長　L丸山　和博）

前回欠席者の自己紹介（副委員長　L山下　酵一郎）

出席者の確認（副委員長　L吉崎　英智）

資料確認（副委員長　L市村　一敏）

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ　今泉 大輔　副委員長

ガバナー挨拶（330-A地区 今井 文彦 ガバナー）

　２０１８年　11月　9日　金曜日　　　　　１５時　  ４５分　～　１７時　 ３０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

GLT青年アカデミー・アラート

 　L　川名 喜正

出　席　者

委員会メンバー出席９名、オブザーバー出席４名、合計13名

次回開催確認

次　　　第

キャビネット報告（担当副幹事 L北岡 智子）

閉会挨拶

議題



議　　　題

(1)会員交流会
の報告

(2)北海道災害
支援募金の贈
呈式

(3)みんなダイ
アモンドにつ
いて

(4)ピースの例
会訪問をした
報告と感想

(5)今後の例会
訪問の案内

(6)忘年会につい
て

その他

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所 　キャビネット事務局　会議室

・11月7日例会出席
・女性7割のパワーはすばらしかった。
・盛り上がって、始発で帰ったメンバーも・・・
キングの例会報告
・2時間弱の例会、食事がなかった。
・例会後、2次会へ

　Ｌ 太和田 和子

・一致団結できた。現場が良かった。
・いいスタートがきれた。
お疲れ様でした

・現段階でほぼ決まっていない
・マニュアルはできている
・運営スタッフ９：００集合(サブアリーナ集合)
・完全撤収まではいてもらいたい
・お弁当とジャンパーを配布(ラインで出欠確認する)するため、午前中に集合してほし
い
・学生が中心に動くので、サポートスタッフ(ケガ・トラブル回避・ゲーム整列要員)として
動く
・上履き、ネクタイ禁止、車の来場(障害者優先)禁止

・12月14日を予定(GATセミナーと同じ日になっている)
・車屋別館(鉄板焼の店)、メンバー以外もお声がけして貸し切りで行いたい

・11月13日に【みんなダイアモンド】の全体会議があります。参加できる人は参加くださ
い
・1月のシカゴにぜひ！行っていただきたい！
　※90年以上続いているシカゴのライオンズクラブで、LCの原型が学べる
・アラートについて
　・日本の都市どおしで、連携が取れている
　・すぐ動くことは、物流の邪魔になる
　・資金面では行政にかなわない
　・マンパワーは若者・学生の機動力にかなわない
　・レスキューの考え方もわかれている
　※募金等で集めお金は、現地に持っていきたい
　・LCIFにお金を集約したい思いがある？(ガバナーの意向？)
　※そのための募金は、そのために使いたい！
　NHK調べの世間の信用度は、
　ロータリー・ライオンズ・ボーイスカウト・ガールスカウト
　先人の積み上げてくれた信用度を失墜させる行為をおこなってはならない
　※40～60日後に、炊き出しや心のケアを、現地のために！
　　　目的で集めたものをダイレクトに使う提言をしてほしい！
　※ダイレクトに！(LCIFを通さずに)届けたい！
　※会員交流会を深めてダイレクトな支援を実現したい！
　※ルール化するのは難しいが、提言をしてほしい(ガバナーの考え方で決まる？)
　・ボランティアへの支援は誰もしない
　　335は、行政と連携しているので、ボランティへの支援も検討してみたらどうか？

　２０１８年　　１２月　　　１４日　　　金曜日　　　　　１５時　４５分　～　　１７時　　３０分

・東京世田谷LC　1月30日予定
・東京西荒川LC　来年予定
・東京中央LC　　　12月11日予定
　川名委員長・山下福委員長は、出席するのでその他の方の出欠は随時確認する。
・銀座LCの例会に9名の参加あり(交流会からの参加者)
　次回例会は、12月7日、以降は2月にぜひご参加ください

＊写真撮影
・贈呈額5万円(60名の参加)

審議経過事項の概要
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